



**Nombre del alumno: Josué Rubén
Pérez Roblero**

**Nombre del profesor: José Enemias
de León**

**Nombre del trabajo: Movimiento
social**

Materia: Sociología

Grado: Segundo cuatrimestre

Grupo: ciencias de la educación

Movimientos sociales

Sin duda alguna en nuestra sociedad a tenido muchos cambios sociales, pero ¿cómo surgirán estos cambios sociales?, estos se pueden dar gracias a los movimientos sociales Que an surgido a lo largo del tiempo, en este tema se hablará a cerca de lo que es un movimientos social, los tipos de moviendo social que existen a si como también, los cambios que estos generan.

Primero que nada empecemos definiendo ¿Qué es un movimientos socia?, Un movimientos social se basa o puede definirse como una colectividad que actúa con cierta continuidad, para promover o resistir un cambio en la sociedad o bien un grupo al que pertenece. Si bien un movimiento social tiene como objetivo promover cambios en la estructura se la sociedad y en sus valores, también crean redes de interacción con las personas entre otras cosas. (Turner y Killian) promueven tres elementos distintivos de el movimiento social, las cuales son: es una colectividad, está actúa con continuidad y tiene como objetivo el cambio socia. Cuan hablamos de colectividad se refiere al grupo relativamente desorganizado en el que existe interacción, en gran parte informal, y sentido de unidad, que posibilita una acción común o colectiva, no institucional. La continuidad, menciona que está no limita su actividad a algún episodio concreto, sino que desarrolla una historia y por último tiene como objetivo el cambio social, este no sirve en el interés personal, bien si es un movimientos social que incluya un carácter religioso de una outotransfomacion este tendrá un objetivo más amplio para la transformación de una saciedad.

El cambio social también pude surgir a partir de un conflicto ya que este surge con el motivo de hacer cambiar a la sociedad o bien por la lucha de por los recursos sociales entre los grupos que han Sido excluidos de la política y aquellos que a un siguen en ella y la dominan. Taraunier, precisos que todo movimiento se construye en tres principios que son, principio de identidad, principio de oposición y principio de totalidad.

Así como también hay conflictos y cambios en la sociedad también las podemos clasificar en varios tipos de cambios sociales tales como arbele lo distingue, así como también lo distingue en dos tipos de dimensiones, cambio buscado, parcial o total según a que afecte al individuo o a la estructura social, estos se clasifican en:

- Los movimientos alternativos.
- Los movimientos salvadores.
- Los movimientos reformadores.
- Los movimientos revolucionarios.

Así como también existen varios tipos de movimientos en nuestra sociedad actual tales como el feminismo, ecologista, movimientos de liberación, sindicalismo etc. Estos movimientos sociales se dan por querer cambiar a la sociedad o bien al individuo mismo, las condiciones y el contexto que tiene y como es que empieza ya que hay gente que está dispuesta a hacerlo y esto surge a partir de cuándo las personas reclaman sus derechos y se sienta inmerso en la participación de el movimiento.

Otro marco o bien influyentes en los movimientos sociales son los medios de comunicación. Estos juegan el papel de crear la opinión pública como también piden favorecer y perjudicar a los movimientos. (Gamson y Modigliani, 1989), proponen esquemas interpretativos que surgen en la sociedad respecto a cuestiones políticas concretas, se difunden principalmente a través de los medios y ejercen influencia sobre el debate público.

Los medios de comunicación estos tiene una gran influencia ya que ellos difunden las ideas que son definidas por algún movimiento principal mente aquellos que transmiten valores humanistas, ecologista o bien lo que comentan los movimientos de los derechos humanos. Pero no solo esto los medios también permiten establecer conexiones entre los movimientos y las fuerzas políticas e instituciones como también suministran apoyos psicológico a los activistas. (Kielbowicz y Scherer), mencionan que la televisión tiene un papel destacado ya que este genera un gran impacto sobre grandes audiencias y su poder para concienciar a la población y estimular la realización de acciones colectivas.

Los movimientos sociales necesitan a los medios, pero como es que estos son atraídos, los movimientos crean noticias mediante la organización de actos públicos, estos convocan una gran concentración masiva de personas en un determinado lugar y así como también realizan acciones con un gran impacto.

A hora bien estos movimientos sociales tienen un gran impacto y generan cambios en nuestra sociedad U pasan a ser parte de nuestro orden a si como también los cambios que estos generan, como son: Cambios políticos, económicos y legales, Cambios en las actitudes y en las conductas, Cambios en los propios activistas y Cambios no deseados por el movimiento.

El compromiso con el movimientos social en este existe una fuerte relación entre la identidad colectiva y el compromiso con el movimiento social Erickson, menciona que la búsqueda de identidad conduce al compromiso. Ya que esta empieza des de la adolescencia La lucha por definir la propia identidad y encontrar una orientación o sentido a la propia vida, la decisión implica un compromiso personal o ideológico que se convierte en un elemento clave de la construcción de la propia identidad y a si, entonces podemos decir que para tener un compromiso con un movimiento social debemos tener claro nuestra identidad para así exista una relación interactiva con las demás personas al que pertenece el movimiento.

Kanter distingue tres tipos de compromiso: Compromiso instrumental, Expresa una actitud calculadora hacia el movimiento, ya que los militantes son aquellos que consideran que los beneficios de participación sobrepasan a los costes, Compromiso afectivo o de cohesión, este se fundamenta en una actitud positiva hacia los integrantes del grupo y estos generan una vinculo emocional con ellos, y el Compromiso moral, en esta se apoya de una manera ideológica respetando los valores y creencias del movimiento al que pertenecen, así como también a respetar las normas y ala autoridades de este mismo.

Así mismo podemos mencionar que los movimientos sociales han influido mucho en nuestra sociedad, han provocado grandes cambios a los que nos hemos adaptado y estos han surgido por la tención, frustración y reclamos por algún problema que les han causado o bien por exigir que se respeten sus derechos de

las personas así como también los movimientos que han surgido en las sociedades.

https://es.wikipedia.org/wiki/Movimiento_social#Tipos_de_movimiento_social

<https://www.significados.com/movimientos-sociales/>